



PERINASIA

Perkumpulan Perinatologi Indonesia
The Indonesian Society of Perinatology

Sekretariat :

Jalan Tebet Timur Dalam IIII/9, Jakarta 12820

Telp./Faks.: +62-21 828 1243

E-mail: perinasia_pusat@yahoo.co.id

Website: www.perinasia.com

Nomor : 377 /PP/I/17
Perihal : Pelatihan Manajemen Makanan
Pendamping Air Susu Ibu (MP-ASI)
Lampiran : Brosur MP-ASI

Jakarta, 3 Januari 2017

Kepada Yth.

Direktur RS/RB/Klinik/Institusi Kesehatan/Pendidikan Kesehatan Terkait
di tempat

Dengan hormat,

Pemenuhan gizi merupakan hak dasar anak. Salah satu upaya untuk meningkatkan kesehatan dan gizi anak sebagaimana kesepakatan internasional seperti Konvensi Hak Anak (Komisi Hak Azasi Anak PBB, 1989, Pasal 24), adalah memberikan makanan yang terbaik bagi anak usia di bawah 2 tahun. Untuk mencapai hal tersebut, Strategi Nasional Peningkatan Pemberian ASI dan MP-ASI merekomendasikan pemberian makanan yang baik dan tepat bagi bayi dan anak 0-24 bulan yaitu: (1) mulai menyusui dalam 1 jam setelah lahir; (2) menyusui secara eksklusif sampai usia 6 bulan; (3) memberikan Makanan Pendamping ASI (MP-ASI) mulai usia 6 bulan; dan (4) meneruskan menyusui sampai usia 2 tahun atau lebih.

Tahun 2002 WHO dan UNICEF telah menyusun The Global Strategy for Infant and Young Child Feeding, untuk memperbaiki perhatian kepada dampak praktik pemberian makan pada bayi dan balita yang dapat mempengaruhi status gizi, pertumbuhan, kesehatan dan kelangsungan hidup generasi kita mendatang. Strategi ini disusun berdasarkan kesimpulan, usulan dan rekomendasi berbagai ahli dan peneliti yang secara global terkumpul sebagai suatu rekomendasi kesehatan masyarakat untuk melindungi, mempromosikan dan mendukung ASI Eksklusif enam bulan, dan menyediakan MP-ASI yang adekuat dan aman sambil meneruskan ASI sampai usia anak 2 tahun atau lebih.

Untuk memperoleh MP-ASI yang baik secara kuantitas dan kualitas maka diperlukan peranan petugas kesehatan yang memberi informasi tentang praktik pemberian makanan yang baik untuk anak di bawah usia 2 tahun kepada Ibu, pengasuh dan keluarga. Oleh karena itu diperlukan peningkatan pengetahuan dan keterampilan petugas kesehatan dalam memberikan MP-ASI dan pemantauan pertumbuhan. Salah satu upaya yang dapat dilakukan oleh Perinasia sebagai organisasi yang sangat peduli dengan pemberian ASI adalah melaksanakan pelatihan Manajemen Makanan Pendamping Air Susu Ibu (Manajemen MP-ASI) sebagai upaya lanjutan dari pemberian ASI Eksklusif 0-6 bulan.

Pelatihan ini dapat digunakan untuk melengkapi pelatihan yang telah ada seperti Manajemen Laktasi dan Konseling Menyusui Modul 40 Jam Standar WHO/UNICEF. Sehubungan dengan itu kami mengharapkan institusi yang Bapak/Ibu pimpin dapat mengikuti pelatihan ini untuk mendukung upaya tersebut. Keterangan mengenai pelatihan secara rinci terlampir di brosur.

Atas perhatian yang diberikan, kami ucapkan banyak terima kasih.

Hormat kami,



Dr.dr. Ali Sungkar, SpOG(K)
Ketua Umum Perinasia

Tembusan Yth:

Penanggung Jawab Program Manajemen Makanan Pendamping Air Susu Ibu (MP-ASI)